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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  N.  481 
 
 
AGOSTO 2024, ALTA VELOCITÀ E DISAGI SULLA TRATTA VERONA 
PORTA VESCOVO - VICENZA: QUANTI BUS SOSTITUTIVI SONO 
PREVISTI A COPERTURA DELLE CORSE SOPPRESSE? 
 
presentata il 9 maggio2024 dalla Consigliera Guarda 
 
 
 
  Richiamata la propria precedente interrogazione a risposta scritta n. 375 
del 3 luglio 2023, con oggetto “Soppressione della fermata di Lonigo per alcuni 
treni regionali: quali le ragioni di fondo?”.  
  Richiamata, altresì la risposta1 al menzionato atto di sindacato ispettivo. 
  Appreso che per il periodo 1-21 del mese agosto del corrente anno risulta 
inaccessibile l’acquisto via web dei biglietti del trasporto ferroviario sul tratto 
Verona Porta Vescovo-Vicenza. 
  Appreso, altresì per il medesimo periodo, lungo la tratta Venezia-Venezia 
Mestre-Dolo-Padova-Mestrino-Grisignano di Zocco e percorso inverso, per le 
percorrenze dalla stazione di San Bonifacio verso Padova e Venezia e dalla 
stazione di Grisignano di Zocco verso Vicenza e Verona sarebbe previsto un 
servizio di autobus sostituitivi. 
  Osservato che la linea ferroviaria Verona Porta Vescovo-Vicenza serve 
ben tredici comuni di cui otto in provincia di Verona e cinque in provincia di 
Vicenza. 
  Considerato che pare opportuno, sin d’ora, conoscere l’effettiva 
consistenza numerica della flotta di bus sostitutivi a copertura di ciascuna delle 
corse soppresse lungo i tratti di percorrenza sopra indicati e per il periodo 
considerato, tenuto conto del noto forte afflusso turistico e della corrispondente 
necessità di non arrecare appesantimenti ingiustificati e soverchi disagi, oltre a 
quelli già prevedibili e fisiologici, ai fruitori del servizio, a maggior ragione se 
lavoratori, tenuto conto che, come esperito in via diretta anche dalla sottoscritta 
interrogante, la precedente (agosto 2023) sospensione delle corse ferroviarie per 
quei tratti causò pesanti disagi. 

 
1Deliberazione di Giunta regionale n. 202 / IIM del 12/09/2023 
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  Tutto ciò premesso, la sottoscritta consigliera 
 

interroga l’Assessore regionale ai trasporti 
 
per conoscere, sentiti i gestori del servizio ferroviario di interesse regionale, 
l’effettiva consistenza numerica della flotta di bus sostitutivi a copertura di 
ciascuna delle corse soppresse lungo i tratti di percorrenza nel periodo indicato. 

 
 


